



Neue Pausenregelung an der Waldgrundschule

Nach Beschluss der Konferenz der Lehrkräfte am 07.10.24 und der Schulkonferenz am 08.10.24 gilt für eine Probezeit folgende neue Regelung im Anschluss an die Hofpausen:

1. Die ersten bis dritten Klassen werden weiterhin an ihren Treffpunkten von den entsprechenden Lehrkräften abgeholt und betreten das Schulgebäude durch den *südlichen Eingang B* (an der Feuertreppe) oder den *Eingang zum Neubau* im Innenhof.

2. Die Schülerinnen und Schüler der Klassenstufe 4-6 betreten das Schulgebäude **unmittelbar** nach dem ersten Pausenklingeln (09:55 Uhr / 12:10 Uhr) und benutzen dafür den *Eingang am Wäldchen* (Bolzplatz) oder den *Haupteingang* (Foyer) oder den *Eingang zum Neubau* im Innenhof.

Dabei agieren sie **rücksichtsvoll** und nehmen **Acht auf Andere**. Die Hausordnung bleibt unberührt (→Lautstärke, →Bewegen im Schulgebäude).

Fünf Minuten nach dem ersten Klingeln beginnt der Unterricht, d.h. die Schülerinnen und Schüler müssen bis dahin den Klassenraum aufgesucht haben und bereit sein für den Unterricht.

3. Die Lehrkräfte, die in der 3. und 5. Stunde Unterricht in den vierten bis sechsten Klassen haben, erscheinen **pünktlich zum ersten Klingeln** in den Fach- und Klassenräumen, um diese aufzuschließen und die Kinder zu empfangen.

4. Das zweite Klingeln (10:00 Uhr / 12:15 Uhr) wird wieder eingeführt und dient Lehrkräften wie Kindern als verlässliches Signal für den Unterrichtsbeginn.

5. Die Türen der Eingänge (Ausnahme: Haupteingang) werden durch die Ordnungsschülerinnen und -schüler kurz vor dem ersten Klingeln geöffnet und auch wieder geschlossen.

6. Die neue Regelung wird im Laufe des Januars 2025 evaluiert und dann nach Auswertung in der Konferenz der Lehrkräfte und der Schulkonferenz fortgesetzt oder beendet.